# El 14 de Abril se correrá el Gran Premio de la República organizado por el C. C. Valpeñense con el auxilio del Excmo. Ayuntamiento,

-

### Ante una gran carrera ciclista.-Donativos y premios.-Se espera la inscrisción de los mejores corredores de la región

Han dado comienzo los trabajos de organización de esta importante carrera. Nuestro Ayuntamiento, dando una prueba de cariño a estas populares manifestaciones deportivas, ha concedido una importante subvención que será distribuída en ocho premios en metálico. Felicitamos a esta corporación por su «gesto» quizás censurado e incomprendido por ciertos elementos, pero bien acogido en la masa popular de la que es genuino representante.

No en balde este deporte es de los más arraigados en esta población, que ha dado y dará brillantes corredores.

Las noticias recibidas nos permiten afirmar que tanto en Ciudad Real como en Tomelloso, Manzanares, Daimiel, Alcázar y otros puntos de la provincia se preparan afanosamente, cuantos prectican este deporte, para intervenir en la lucha.

Los corredores locales, igualmente, se entrenan activamente y es de presumir que opongan una seria resistencia a los elementos provinciales, lo que dará lugar a una lucha por la clasificación que asegurará el brillante desarrollo de la ca-

### Itinerario de la prueba.-Horario de la misma.-Lugar de salida y llegada.

La carrera tendrá como marco de su desarrollo el abrupto

terreno de Despeñaperros, ofreciendo como dificultad mixima el ascenso a Santa Elena con una pendiente de más de seis kilómetro, de recorrido. Las curvas y repechos que a partir de Almuradiel se suceden sin interrupción darán el aliento necesario a la prueba, rompiendo el desarrollo monótono que el llano las imprime.

Tendrá lugar la salida de la plaza de la República, y seguirán los corredores en marcha neutralizada por la calle de la

Gobierno con la ley, gobierno con la Constitución de la República, para la que no tenemos reservas ni segundas intenciones, aunque sea mala, aunque sea discutible, porque en la Constitución de la República nosotros vemos ante todo el significado político del Código der Estado español.

Ampliación e iniciación y mejora de la obra comenzada en las Constituyentes; iniciación de otras cosas que enumeraremos cuando se discuta aqui el programa ministerial; colaboración con las Cortes. porque así como hemos tenido que cumplir-fijaos bien en esto—el deber legal y moral de acudir al surragio para re cuperar la posición que nos corresponde en la República, el deber legal y moral que te-níamos todos de hacerlo se corresponde con el deber legal y moral que tenemos de contar con el sistema parlamentario y con las Cortes para llevar a cabo la obra que tenemos anunciada.

(Del discurso del Jefe del Gobierno en el Congreso)

Virgen, Francisco Morales y Seis de Junio hasta el kilómetro 202 de la carretera de Andalucía donde se dará la sali-da definitiva. Crozarán Santa Cruz, Almuradiel, Venta de Cárdenas, Corredera y una vez cruzada Santa Elena se establece la meta de viraje, regresando por idéntico camino al punto de partida. Total 114 kilometros de carretera que los «ases» manchegos devorarán a gran velocidad.

La hora de salida será las 6,30 de la mañana.

La meta de llegada se establecerá en el kilómetro 202 (frente a la fábrica de harinas «La Consolación»).

### Premios

En lugar aparte publicamos la lista completa de premios que se conceden para esta carrera. Hemos de hacer algunos comentarios sobre los mismos, especialmente de la magnifica copa que el Circulo Republicano, ofrece para disputarse como trofeo de esta prueba. El vencedor se adjudicará esta copa de manera provisional. Para ganarla de manera definitiva, ha de triunfar en los años si-guientes con arreglo a estes condiciones: Ser ganador de esta prueba dos años seguidos o tres alternos.

Los industriales del ciclo, de la localidad, han hecho importantes regalos, contribuyendo al mayor interés de esta prueba.

### Instrucciones a los participantes

El reglamento de esta prueba se fijará en el domicilio social, Bar Castellanos y se facilitará gratuitamente a cuantos corre dores o industriales lo soliciten.

Anticipamos sin embargo que como esta carrera se ha de desarrollar bajo los reglamentos de la Unión Velocipédica Espahola, es requisito indispensable estar en posesión de la correspondiente licencia la cual puede ser solicitada a la secretaria del Club Ciclista, acompañando dos fotografías y los datos del lugar, del nacimiento fecha etc. etc.

El día 8 quedará abierta la inscripción de corredores.

## Nuevo periódico

Un nuevo periódico, titulado «Nosotros», ha salido a la luz pública. Lo dirige nuestro querido amigo D. Tomás Diaz Sánchez, periodista prestigioso y escritor de fino ingenio, Redactor jefe que fué de «Adelante». Correspondemos a su atento saludo, augurando al nuevo colega una larga vida, que se la deseamos en pro de los intereses de nuestro pueblo.

Schoffer mecánico

Para informes:

## Eugenio López Pintado

Seis de Junio, 125

# Chorizos JANDIRO los mejores

Juan Fernández

Donado - Mazarrón

ABOGADO

SEIS DE JUNIO, 12

Valdepeñas

(C. Real) Valdepeñas

# Antonio Toledo Muñoz

Procurador de los Tribunales

Manuel León, 10

Teléfono.

(C. Real)

# Casa "Mercía"

Tejidos y Novedades

Presenta sus modelos, en su preciosa muñeca.

Ultimas creaciones.

VALDEPENAS

(Ciudad Real)

# Restaurant Bar Nacional

de VALENTIN FERNANDEZ

Comidas a la Carta. - Vinos v licores de las mejores marcas. Café, bocadillos y cervezas. Servicio permanente.

Seis de Junio, 46

Carretera de Madrid a Cádiz

TELEFONO, 206 Valdepeñas (C. Real)